



Kulturminister Robra würdigt Werkleitz-Festival in Hettstedt

Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra hat heute in Hettstedt das Werkleitz-Festival eröffnet. Bei der Eröffnung sagte er: „Werkleitz ist ein interessanter und kreativer Partner für den Medienstandort Sachsen-Anhalt und leistet einen wichtigen Beitrag zur kulturellen Vielfalt in unserem Land“, so Robra.

Es ist ein ambitioniertes Unternehmen, im Landkreis Mansfeld-Südharz die tiefgreifenden Veränderungen in der Region zu thematisieren. Diese sei besonders durch den Bergbau geprägt. Kultur, Film- und Medienkunst könnten dem Menschen beim Verständnis und bei der Bewältigung der anstehenden Wandlungsprozesse unterstützen, sagte Robra. „Durch das Festival `Mehr oder Weniger` wird anspruchsvolle Kunst an die Menschen herangetragen. Es ist aus dem Kulturkalender von Sachsen-Anhalt nicht mehr wegzudenken“, so der Minister.

Impressum:

Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666

Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de